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BIOS e.V. – Sprecher  
Arnim Goldbach  
Kapellenweg 2 
31303 Burgdorf-Otze 

 

Amtsgericht Hildesheim 
Registergericht VR 201227 
Finanzamt Burgdorf 
Steuernummer: 
16/200/98013 

 

Bank:  
Stadtsparkasse Burgdorf 
Marktstraße 59 
31303 Burgdorf 

 

IBAN: 
DE42 2515 1371 0270 0641 16 
BIC: 
NOLADE21BUF 

 

BIOS e.V.- BürgerInitiative Otze Schiene e.V. | Sprecher: 
Arnim Goldbach, Kapellenweg 2. | 31303 Burgdorf-Otze 

Ihr Zeichen: 

Ihre Nachricht: 

Unser Zeichen: 

Unsere Nachricht: 

 

E-Mail: 

Telefon: 

Mobil: 

Homepage 

  

 

 

 

 

Arnim.Goldbach@gmx.net  

(0 51 36) 8 44 63 

(0171) 82 49 741 

www.bios-otze.de  

An alle Mitglieder 

der BIOS e.V. 

 

Otze 

 

Datum:  23.05.2019 

Protokoll 

 

zur 4. ordentlichen Mitgliederversammlung 

(Jahreshauptversammlung) 2019 

der BürgerInitiative Otze Schiene - BIOS e.V. 

 
Zeit:   16.05.2019, 19:30 – 21:00 Uhr 
Ort:   Altenteilerhaus, Backhausplatz, Otze 
Leitung:   Arnim Goldbach 
Protokoll:   Kai-Uwe Suppé / Arnim Goldbach 
Anwesenheit:  siehe besondere Liste 

 

TOP 1  Begrüßung und Einführung 

(1) Begrüßung 

Begrüßung der zunächst 21 Teilnehmer, später 22 stimmberechtigte Teilnehmer durch 

den Sprecher 

(2) Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Ordnungsgemäße Einladung mit Tagesordnung (TO) über Mail und Aushänge sowie 

gesonderte Verteilung 

mailto:Arnim.Goldbach@gmx.net
http://www.bios-otze.de/
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(3) Genehmigung der Tagesordnung 

TO ohne Änderungen einstimmig angenommen 

 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

(MV) am 15.05.2018 (wurde am 06.06.2018 elektronisch bzw. in 

nicht-elektronischer Form zugestellt – hier nochmals als Anhang) 

Protokoll wurde gleich im Anschluss an protokollierte MV an Mitglieder versandt, 

nochmals mit Einladung zur aktuellen MV 

Einstimmige Annahme mit nur einer Enthaltung (d. h. ohne Gegenstimme): 20 x 

Zustimmung (ein stimmberechtigter Teilnehmer erschien erst danach, mit einem Gast-

Teilnehmer) 

 

TOP 3  Berichte aus dem Leitungsteam 2018  

(1) Tätigkeitsbericht 2018 – zusammen mit Bericht über die dritte Zähl- und Messaktion 
– aktuelle Situation und Ausblick 

Siehe gesonderte Foliensammlung (siehe gesonderte Datei und unter www.bios-
otze.de) – mit ausführlicheren Erläuterungen zur aktuellen Problematik (Blockverdich-
tung Celle-Lehrte in Gefahr und „Lüneburg“ gegen Alpha-E) durch den Sprecher – mit 
kurzen Diskussionen 

Siehe auch Hertha-Kurier Nr. 175 (August 2018) und Nr. 178 (Februar 2019). 

Ausführlicher Jahresbericht 2018 unter www.bios-otze.de  

Kurzinformation zur Mitgliederentwicklung: 2018 ein Eintritt und fünf Austritte/Aus-
scheidungen = 114 Mitglieder aktuell (Axel Berndt). 

(2) Kassenbericht 

Darstellung im Anhang (s. Anhang 1). 

Erläuterungen durch Joachim Höfner. 

Prüfung erfolgte im April. 

 

TOP 4  Bericht der Kassenprüfer 

(1) Ergebnis der Kassenprüfung 

Heinrich Sandau ist als Erst-Prüfer aus gesundheitlichen Gründen verhindert. 

http://www.bios-otze.de/
http://www.bios-otze.de/
http://www.bios-otze.de/
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Dietrich Vollbrecht übernahm als Zweit-Prüfer die Berichterstattung: 

Prüfung erfolgte vollumfänglich und ergab keinerlei Beanstandungen: Jahresab-
schluss 2018 ist damit ordnungsgemäß. 

(2) Entlastung des Vorstandes und des Leitungsteams 

Dietrich Vollbrecht beantragte die Entlastung des Vorstandes/Leitungsteams. 

Entlastung wurde einstimmig (ohne Enthaltung, ohne Gegenstimme) erteilt. 

 

TOP 5  Wahlen 

(1) Wahl/Bestimmung der Wahlleitung 

Wahlleitung durch Sprecher und offene Wahl durch Handzeichen: ohne Einwände der 
stimmberechtigten Mitglieder. 

(2) Wahl eines neuen Kassenprüfers 

Heinrich Sandau schied tournusgemäß als 1. Kassenprüfer aus; Dietrich Vollbrecht ist 

damit für 2019 neuer 1. Kassenprüfer. 

Peter Müller signalisierte Bereitschaft zum 2. Kassenprüfer 2019: Einstimmige An-

nahme (ohne Enthaltung, ohne Gegenstimme); Peter Müller nahm die Wahl an. 

(3) Wahl des kommissarischen Leitungsteam-Mitgliedes zum ordentlichen LT-Mitglied 

Ulla Träger ist seit August 2018 kommissarisches Mitglied des Leitungsteams. 

Einstimmige Wahl (ohne Enthaltungen, ohne Gegenstimmen) zum ordentlichen Mit-

glied des Leitungsteams; Ulla Träger nahm die Wahl an. 

 

TOP 6  Anträge aus der Mitgliedschaft (bis spätestens 09.05.2019 in schrift-

licher Form an das Leitungsteam) 

Es lagen keine Anträge vor. 

Es wurden bei der MV keine Anträge gestellt. 

 

TOP 7  Ausblick 

Ausblick auf zukünftige Aufgaben wurde schon unter TOP 3 (1) vorgenommen (siehe 

Foliensammlung). 

Auch Erschütterungsproblematik durch Güterzüge und stehende Züge auf 

Bahnübergang sollen vermehrt berücksichtigt werden. 
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Hier als Zusammenfassung: BIOS ist anerkannt und erfolgreich, durch kritische, aber 

konstruktive Arbeit, diese Strategie wird beibehalten, Dank an das gesamte 

Leitungsteam und alle Unterstützer. 

Mit Blick auf 4. Zähl- und Messaktion am 19./20.08. 2019: Bitte um Unterstützung 

durch bereits mögliche Eintragung in ausgelegte Liste, was erfreulich viel genutzt 

wurde. 

 

TOP 8  Verschiedenes  

Vorstellung dreier Entwürfe für ein BIOS-Logo: mit eindeutigem Votum der Mitglieder 

(einschl. Leitungsteam) für Entwurf 2 (mit kleiner Korrektur: „BürgerInitiative“ ein Wort): 

siehe Anhang 2. 

 

Otze, 23.05.2019 

  

Arnim Goldbach, Sprecher  Protokollführung Kai-Uwe Suppé, Stv. Sprecher 
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Anhang 1: Jahresabschluss 2018 – mit Unterschriften 
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Anhang 2: BIOS-Logo-Entwürfe 

 

Alternative 1: 

 

 

Alternative 2: 

 

 

Alternative 3: 

 

 

Votum (unverbindlich) der MV: Alternative 2  

 


